

» PRESSE NATIONALE

Politique 



L'inter

VISITE DE TRAVAIL : LE PRÉSIDENT DU PATRONAT EXPRIME LE SOUTIEN DU SECTEUR PRIVÉ AU NOUVEAU PREMIER MINISTRE IVOIRIEN

Le président du Patronat ivoirien a été reçu en audience, hier, lundi 23 octobre 2023, par le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de Vie, Robert Beugré Mambé. Cette rencontre a été l'occasion pour Ahmed Cissé d'exprimer au Premier Ministre les félicitations de la CGECI pour sa nomination à la tête du Gouvernement par le Président de la République, Alassane Ouattara. Il a par ailleurs assuré son hôte du soutien du secteur privé et la volonté de celui-ci de travailler en synergie avec le Gouvernement pour le renforcement du dialogue public – privé. Le Premier Ministre a, pour sa part, remercié le président du Patronat ivoirien pour cette visite et pour le soutien du secteur privé dans la réussite de sa mission.



L'INTELLIGENT

PRÉSENT À LA 147E ASSEMBLÉE DE L'UNION INTERPARLEMENTAIRE (UIP) EN ANGOLA : ADAMA BICTOGO SITUE LES ENJEUX

Le président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, a pris part, le lundi 23 octobre 2023, à Luanda en Angola, à l'ouverture de la 147e Assemblée de l'Union interparlementaire (UIP). Cette rencontre qui prend fin, le 27 octobre 2023, se déroule autour du thème : "L'action parlementaire pour la paix, la justice et des Institutions efficaces (ODD 16)". "Le sommet intervient dans un contexte où le monde est déchiré par des guerres, la crise énergétique, l'inflation, le dérèglement climatique, autant de sujets importants que nous allons aborder pendant ce sommet. Aujourd'hui, il y a donc un appel à une solidarité mondiale pour sauver l'humanité", a déclaré Adama Bictogo, situant les enjeux de cette rencontre.



Le PATRIOTE

GRANDE CHANCELLERIE DE L'ORDRE NATIONAL : HENRIETTE DIABATÉ PASSE LE TÉMOIN À ALLY COULIBALY

Passation de charges entre mère et fils. Hier, lundi 23 octobre 2023, les commandes de la Grande chancellerie ont changé de mains. Nommé, le mercredi 4 octobre 2023, par le Président de la République, Alassane Ouattara, l'ex-ministre des Affaires étrangères et de l'Intégration africaine, Ally Coulibaly, a pris fonction au terme d'une cérémonie de passation de charges avec Mme Henriette Dagri Diabaté. Cette cérémonie était présidée par le ministre-secrétaire général de la Présidence de la République, Abdourahmane Cissé. D'entrée, le secrétaire général de la Présidence a félicité les deux personnalités pour leur nomination en qualité de grand chancelier de l'Ordre national et de grande chancelière honoraire de cet ordre.



soirinfo

PASSATION DE CHARGES À LA GRANDE CHANCELLERIE, HIER / HENRIETTE DIABATÉ REND HOMMAGE À OUATTARA : "NON, JE NE ME SUIS PAS TROMPÉE DE CROIRE EN CET HOMME"

À l'occasion de la cérémonie de passation des charges à la Grande chancellerie, hier, lundi 23 octobre 2023, à Cocody, Henriette Dagri Diabaté, désormais Grande chancelière honoraire, a rendu hommage au Chef de l'État, Alassane Ouattara. Par la voix de son directeur de cabinet, Jean Jacques Konadjé, Henriette Dagri Diabaté a salué les efforts consentis par le Président de la République pour le développement de la Côte d'Ivoire et la préservation de la stabilité. "Je suis fière de pouvoir proclamer haut et fort, au soir de ma carrière politique, que non, je ne me suis pas trompée de croire en cet homme, ce grand Chef d'État. Ma contribution, même minime, à son accession au pouvoir, est largement récompensée par la joie que me procure la Côte d'Ivoire telle que je l'observe aujourd'hui", a lu M. Konadjé.

L'EXPRESSION

FONCTION PUBLIQUE ET MODERNISATION DE L'ADMINISTRATION : LES VÉRITÉS CRUES D'ANNE OULOTO AUX CHEFS D'ANTENNE

L'École nationale d'administration (ENA) a servi de cadre, ce lundi 23 octobre 2023, pour l'organisation d'une double cérémonie. Il s'est agi de la rentrée solennelle suivie de la remise de feuilles de route et de kits d'installation aux chefs d'antenne du Ministère d'État, Ministère de la Fonction publique et de la Modernisation de l'administration. La ministre d'État, Anne Désirée Ouloto, a donné les nouvelles orientations pour un service public plus dynamique et plus performant au service de la population. "M'inscrivant dans la continuité de la dynamique déjà amorcée, il me plaît de vous inviter, en toute responsabilité, à revisiter notre feuille de route 2023, notre boussole, et à vous approprier à nouveau, avec rigueur et détermination, vos lettres de missions respectives avec des challenges", a déclaré la ministre d'État.

soirinfo

APRÈS LA PASSATION DE CHARGES : KACOU HOUADJA LÉON ANNONCE UN DIAGNOSTIC POUR RÉORGANISER L'ORGANIGRAMME DE SON MINISTÈRE

Un atelier de réorganisation de l'organigramme du Ministère des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur a été annoncé, au cours de la rencontre entre le nouveau patron de ce département, le ministre Kacou Houadja Léon Adom, et le personnel dudit Ministère, le lundi 23 octobre 2023, au Plateau. Lors de cette cérémonie d'échanges et de présentation qu'il a eue avec le personnel du Ministère, Kacou Houadja Léon Adom a, en effet, annoncé une réorganisation au niveau de l'organigramme de son département. Il s'agira, à l'en croire, de promouvoir les compétences pour permettre aux Affaires étrangères d'atteindre les objectifs qui leur sont assignés.

lejour
POUR PLUS D'INFORMATION

APRÈS SA RECONDUCTION AU GOUVERNEMENT BEUGRÉ MAMBÉ : CE QUE MAMADOU TOURÉ ET LES JEUNES SE SONT DIT, HIER

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a échangé, hier, lundi 23 octobre 2023, à l'auditorium de la Caisse nationale de prévoyance sociale (CNPS), à Abidjan-Plateau, avec les organisations de jeunesse issues des partis politiques et de la société civile. Les leaders de la jeunesse ivoirienne ont exprimé leur reconnaissance et adressé leurs félicitations au ministre Mamadou Touré, pour sa reconduction au sein du Gouvernement Beugré Mambé. Le ministre Mamadou Touré, a, pour sa part, remercié les organisations de jeunesse pour leur rôle clé en tant que partenaires du Gouvernement et a annoncé qu'ils travailleront davantage ensemble dans les mois à venir afin de mettre en avant les réussites du Pj-Gouv.

Economie ↻

PND 2021-2025 : LA BID APPROUVE PLUS DE 1 300 MILLIARDS DE FCFA EN FAVEUR DE LA CÔTE D'IVOIRE

Le directeur de cabinet du Ministère de l'Économie, du Plan et du Développement, Yéo Nahoua, a procédé à l'ouverture de la toute première restitution des résultats de l'évaluation des opérations du groupe de la Banque islamique de développement (BID), le 17 Octobre 2017, au Sofitel Hôtel Ivoire. Le partenariat entre l'Institution financière et la Côte d'Ivoire s'est traduit par un portefeuille actif dans le pays, qui se chiffre à 2,11 milliards de dollars, soit plus de 1 300 milliards de FCFA pour le financement du Plan national de développement (PND) 2021-2025, et comprend vingt projets dans plusieurs secteurs.

Société ↗



JACQUEVILLE / ACADÉMIE INTERNATIONALE DE LUTTE CONTRE LE TERRORISME : LA 2E RENTRÉE ANNONCÉE POUR JEUDI PROCHAIN

L'Académie internationale de lutte contre le terrorisme (AILCT) effectuera sa rentrée académique, le jeudi 26 octobre 2023, à Abidjan, à l'hôtel Pullman. Il s'agit de la deuxième rentrée académique de cet organisme sous-régional inauguré, le 10 juin 2021, sur son site de Jacqueville, à 35 kilomètres d'Abidjan. Placée sous le thème "Bouleversements géopolitiques en Afrique de l'Ouest", cette rentrée académique débutera à 09h 30, et sera présidée par le directeur de cabinet représentant le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara.



DIGITALISATION DE LA GESTION DE L'OFFRE TOURISTIQUE : SIANDOU FOFANA LANCE LA PLATEFORME SITD

En vue d'aider à booster la visibilité, la performance, le développement de l'offre d'hébergement, de restauration, de loisirs et de découverte, la Direction de l'informatique, de la digitalisation et du développement des Start Ups (DIDDS) du Ministère du Tourisme et des Loisirs a conçu le Système d'information touristique digitale (SITD). C'est en novembre 2022 dernier que la collecte de données a été lancée, avec pour objectif principal de rendre visible sur une plateforme digitale, le potentiel touristique et de loisirs des treize (13) régions touristiques du pays. Le SITD, qui a été lancé, hier, lundi 23 octobre 2023, en présence du ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, a vu l'achèvement de sa première phase de déploiement en septembre 2023.



ORGANISATION DES EXAMENS ET CONCOURS DE LA FORMATION PROFESSIONNELLE : LES ÉPREUVES ORALES ET PRATIQUES, LE STAGE ET L'EPS SERONT REMIS EN CAUSE À PARTIR DE CE MERCREDI

La Direction des examens et concours (DEXC) relevant du Ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, dont la tête est N'Guessan Koffi, organise 72 heures d'atelier. Ce sera, du mercredi 25 au vendredi 27 octobre 2023, au Centre ivoirien pour le développement de la formation professionnelle (CIDFOR), à Cocody, dans le prolongement du Lycée technique d'Abidjan. L'objectif général de l'atelier est de reformer le dispositif général des examens et concours, conformément à la vision du ministre N'Guessan Koffi, qui est de "repenser et revaloriser l'enseignement technique, la formation professionnelle et l'apprentissage, pour soutenir le développement économique et contribuer à l'urgence rapide de la Côte d'Ivoire".



PJ-GOUV 2023-2023: 1 412 JEUNES DÉMARRENT LES THIMO DANS UNE CINQUANTE DE LOCALITÉS

"2023, année de la jeunesse", tel que décrété par le Président de la République, Alassane Ouattara, est une réalité en Côte d'Ivoire. Et cela, au travers du Programme jeunesse du Gouvernement (Pj-Gouv), qui bat son plein sur l'étendue du territoire national. En effet, sous le lead de l'Agence Emploi Jeunes, la phase

pratique des Travaux à haute intensité de main d'œuvre (THIMO) couvre la période du 16 octobre au 30 octobre 2023, et va impacter 10 000 jeunes pour l'année 2023. Dans une cinquantaine de localités, dont Grand-Bassam, Kokoumbo, Toulepleu, San-Pédro, M'Batto, ce sont 1 412 jeunes qui ont été impliqués dans le démarrage de ces activités.

Sport ↘



TAEKWONDO / CAN 2023 A ABIDJAN : UNE TRENTAINE DE PAYS AU RENDEZ-VOUS IVOIRIEN

L'édition 2023 du championnat d'Afrique de Taekwondo se tiendra, du 05 au 06 novembre 2023. Ce sera au Centre sportif-culturel ivoiro-coréen et des TIC Alassane Ouattara (CSCTICAO), sis à Cocody-Lycée technique. À ce rendez-vous ivoirien de "l'art du pied et du poing", c'est plus d'une trentaine de pays engagés. À côté du Maroc (huit médailles en or), la 1ère nation du podium final lors de l'édition précédente en 2022 (13-17 juillet) à Kigali au Rwanda, il y a d'autres ténors continentaux tel que l'Égypte (2è avec trois médailles en or) et bien évidemment la Côte d'Ivoire (pays hôte, deux médailles en or sur sept glanées au total).



CAN CÔTE D'IVOIRE 2023 : "POKOU", LE BALLON OFFICIEL DU TOURNOI PRÉSENTÉ

Pokou ! Un nom emblématique du football africain et mondial. Laurent Pokou, surnommé encore l'Homme d'Asmara, rythmera la 34e édition de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN), du 13 janvier au 11 février 2024, en Côte d'Ivoire. Ainsi en ont décidé, la CAF (Confédération africaine de football) et son partenaire, l'équipementier allemand PUMA. Ils ont en effet baptisé le ballon officiel du tournoi continental du nom de la légende ivoirienne, dont la présentation officielle a eu pour cadre, le jeudi 12 octobre dernier, le Centre de convention du Parc des expositions à Abidjan. "Pokou" est donc le nom du ballon du plus grand évènement sportif organisé sur le sol africain.



VU SUR LE NET

Economie ↘



FINANCEMENT DES JEUNES ENTREPRENEURS : LE RÉSEAU INITIATIVE CÔTE D'IVOIRE OFFRE UN MODÈLE D'ACCOMPAGNEMENT RÉUSSI

Le financement des jeunes entrepreneurs est l'objet de nombreuses attentions, surtout en cette année de la jeunesse. A Bouaké, l'Association Initiative qui s'inscrit dans le cadre du Contrat de désendettement et de développement (C2D), propose une offre innovante en faveur des jeunes entrepreneurs : le prêt d'honneur. Boabindustrie est situé au quartier Zone de Bouaké. C'est une petite unité de transformation agro-alimentaire. Elle transforme le coco, la banane, le taro l'igname. L'unité produit aussi des pastilles de gingembre. Des produits présentés dans un beau packaging que l'on retrouve dans les rayons de supermarchés, des supérettes et des stations-services. A 31 ans, Jean Joël Boa-Bi Boa, son promoteur travaille au développement de son entreprise car les perspectives sont très encourageantes. (Source : CICG)

Société ↘

DES AGENTS DU MINISTÈRE DE LA SALUBRITÉ FORMÉS SUR LES DÉFIS DE L'ASSAINISSEMENT

Le secrétariat permanent des observatoires nationaux de la salubrité et de la lutte contre les nuisances (SPO) a organisé, le 19 octobre dernier, à Abidjan, un atelier de formation à l'intention de ses agents et des points focaux du Ministère de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la salubrité (MINHAS). Cette formation avait pour objectif principal de renforcer les capacités des agents du Secrétariat permanent des observatoires et les points focaux sur le système d'information et de gestion afin qu'ils fassent face aux défis de collectes et d'analyse de données liés à l'assainissement urbain, à la salubrité et à la production en eau potable, rapporte une note d'information

DÉVELOPPEMENT TOURISTIQUE : DES ÉTUDIANTS IVOIRIENS AU MAROC POUR LA MISE EN ŒUVRE DE "SUBLIME CÔTE D'IVOIRE"

Pour la 12e année consécutive, le Ministère du Tourisme et des Loisirs a sacrifié à la cérémonie de départ d'étudiants dans les écoles spécialisées du Royaume chérifien. C'était, le 20 octobre 2023, à l'hôtel Tiama d'Abidjan-Plateau. "Représentant le ministre du Tourisme et des Loisirs, Siandou Fofana, son Directeur de cabinet, Dr Jean-Marie Atta Kouacou, a réaffirmé l'importance capitale de la formation pour la réussite de la mise en œuvre de la stratégie nationale de développement touristique 'Sublime Côte d'Ivoire'. C'était à la cérémonie officielle de départ des étudiants ivoiriens bénéficiant d'une bourse étatique au Maroc, le vendredi 20 octobre 2023, à l'hôtel Tiama d'Abidjan-Plateau", rapporte une note d'information du Ministère du Tourisme et des Loisirs.

ENSEIGNEMENT TECHNIQUE: DES QUÉBÉCOIS S'IMPRÈGNENT DU MODÈLE IVOIRIEN

Le ministre de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, Koffi N'Guessan, a échangé avec une délégation canadienne, hier, lundi 23 octobre 2023, au lycée technique d'Abidjan-Cocody. Cette rencontre intervient à la suite d'une visite de travail que le membre du Gouvernement ivoirien a effectuée, du 25 septembre au 1er octobre 2023, et qui a abouti à des partenariats. En mission pour s'imprégner de ce qui est fait en Côte d'Ivoire en la matière, cette délégation québécoise, composée de 24 personnes, a présenté les offres qui pourraient intéresser la partie ivoirienne.

LUTTE CONTRE LE CANCER DU SEIN : TOUT SAVOIR SUR "OCTOBRE ROSE", CE MARDI 24 OCTOBRE 2023

"Octobre rose", une campagne de sensibilisation au cancer du sein, a été officiellement lancée par la Première Dame, Dominique Ouattara, le mercredi 11 octobre dernier, au Centre national de recherche d'oncologie médicale et de radiothérapie Alassane Ouattara (CNRAO) d'Abidjan. "Octobre rose" est le sujet au menu de la conférence de presse hebdomadaire dénommée "Tout savoir sur (TSS)" du CICG, ce mardi 24 octobre 2023. Prévue à 15H00, au 20e étage de l'immeuble Sciam sis à Abidjan-Plateau, Cité administrative, cette tribune sera retransmise en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter et YouTube du Gouvernement. Professeuse Judith Didi-Kouko Coulibaly, directrice du Centre national d'oncologie médicale et de radiothérapie Alassane Ouattara (CNRAO), est l'invitée de ce rendez-vous d'échanges. (Source : CICG)

Culture 

MUSIQUE : LA MINISTRE FRANÇOISE REMARCK FÉLICITE LES LAURÉATS IVOIRIENS AU TRACE AWARDS

La ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, a félicité, ce dimanche 22 octobre 2023, via un post sur sa page Facebook, les lauréats ivoiriens qui ont remporté des trophées lors des Trace Awards, le week-end dernier à Kigali au Rwanda. "Ils viennent à nouveau de faire la fierté de notre

pays lors des Traces Awards & festival 2023 organisés, samedi 21 octobre 2023, pour la première fois sur le continent. Très fière de nos ambassadeurs culturels qui ont brillé à Kigali. Roselyne Layo, meilleure révélation, Didi B, meilleur artiste francophone, KS Bloom, meilleur artiste gospel, Tam Sir, meilleur producteur (arrangeur). Adressons-leur ensemble nos félicitations ! Nos félicitations! Je sais pouvoir compter sur vous", a-t-elle écrit.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

 @gouvci.official

 @gouvci

 @gouvci.official

 gouvcivideo

 gouvci

 +225 07 87 36 36 36

 @gouvciofficial





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale